
 

 

 

 

令和５年１０月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和５年１０月１０日（火）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市役所３階 庁議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  白井 正晴委員  

岳元 さよ子委員 黒田 須美子委員 

 

４．欠席委員  無 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長兼図書館長 野口 泰正  学校教育課長 本堀 武史 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯活動推進課長 西山 祐一  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 渡辺 勇一  中央公民館長 赤澤 憲治 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第６９号 宇土市教育委員会外部評価委員会委員の委嘱について 

   ４ 議案第７０号 宇土市スポーツ推進委員の設置に関する規則の一部改正につい    

           て 

   ５ 議案第７１号 宇土市スポーツ推進委員の委嘱について 

   ６ 議案第７２号 宇土市学校給食の申込みに関する要綱について  

   ７ 議案第７３号 特別支援学校への就学及び転籍について  

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和５年１０月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は、４人の委員が出席でありますので、この会議は成立いた

します。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に白井委員・黒田委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の１０月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３ 

太田教育長      最初に、学校教育課長から説明をお願いします。 

 

学校教育課長     （提案理由等説明） 

 

（質疑なし） 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

  

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第４ 

太田教育長      続いて、生涯活動推進課長から説明をお願いします。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由等説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       任期途中の交代等による補員であれば、残任期間の規定で対応可

能かと思ったのですが、今回は、空席だったのですよね？  

生涯活動推進課長   本来ならば、各地区に３名委員を推薦するのですが、４月１日時

点で見つからず、今まで空席でした。 

白井委員       ４月１日に遡って委嘱はできないのか？  

生涯活動推進課長   スポーツ推進委員には報酬が発生するため、遡っての任用ができ

ません。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第５ 

太田教育長      続いて、生涯活動推進課長から説明をお願いします。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由等説明） 

 

（質疑） 

黒田委員       任期は、今年１０月から来年３月までの半年間だけですか？ 

生涯活動推進課長   その通りです。次年度も継続していただくようお願いする予定で 

す。 

 



≪採決≫（原案のとおり） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第６ 

太田教育長      続いて、給食センター所長から説明をお願いします。 

 

給食センター所長   （提案理由等説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       様式第４号委託業者用とは、どういう場合を想定しているのか？  

給食センター所長   学校給食調理を委託する業者も検食のため、毎日給食を食べます

ので、その委託業者の申請用に作成しております。 

近藤委員       同じく様式第４号内の「称号」とは何ですか？  

給食センター所長   会社の屋号的な意味合いで考えておりましたが、一度検討します。 

近藤委員       様式第８号のアレルギー関連で、【注意事項】の３に、別途申請 

とありますが、この申請は、これまでの申請書で良いのでしょう 

か？ 

給食センター所長   今までの申請書等で大丈夫です。 

岳元委員       様式第３号の臨時申込者用は、私たち教育委員が、学校訪問など

で給食をいただく場合にも申請が必要ですか？  

給食センター所長   その通りです。 

岳元委員       様式第５号内の保護者等と納入義務者等との違いは？ 

給食センター所長   保護者と口座引落名義人が違う場合を想定して、別に記載してお

ります。 

岳元委員       様式第６号の再開届は、２日前に提出が必要ですか？  

給食センター所長   これまで通り、２日前までに申請が必要です。 

白井委員       様式第１号の申請書には、児童・生徒名が１名分しか記入できな

いが、兄弟等で同じ小学校に通っている場合でも、それぞれ申請

する必要があるのですか？  

給食センター所長   一人ずつ申請していただきます。 

岳元委員       給食申込書は、幼稚園に通っているときに申請すれば、中学校ま

で申請しなくても良いですか？ 

給食センター所長   最初の１回申請するだけですので、最大１２年間有効です。 

黒田委員       様式第１号の下に、児童手当に関する申出書とありますが、これ

は、児童手当から滞納した給食費を充てるものですか？ 

給食センター所長   その通りです。児童手当法に基づいて定めてあります。 

 

≪採決≫（文言修正して可決） 



 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第７ 

議案第７３号     非公開 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので、令和５年１０月の定例教育委員

会員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１０時４５分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・１０月１５日総合防災訓練について 

学校教育課長   ・スケジュールについて 

指導主事     ・定例報告について 

         ・学校訪問について 

生涯活動推進課長 ・ジュニアサッカー大会について 

中央公民館長   ・年末年始の休館日について 

         ・１２月２日の館内清掃について 

図書館長     ・１１月１３日県下１４市図書館協議会について 

 

 

白井委員     緑川小でも開催される「九州地区へき地・小規模校教育研究大会熊本

大会」のチラシをいただけませんか？  

指導主事     用意してお渡しします。 

近藤委員     熱中症マニュアルはまだでしょうか？  

教育長      現在、検討中です。 

 

 

議事録署名 

         委員  白井 正晴 

委員  黒田 須美子 


